



LA JOROBA: UNA COLUMNA DE VÉRTEBRAS PUNZANTES



Por Addis Tuñón*

Hola a mis luminosos reflectores (reflexivos lectores), que difícil es chacotear sobre temas triviales, cuando se está viviendo un momento tan triste y angustiante.

La tragedia de Acapulco aún no puede ni dimensionarse en su totalidad, estamos con el padre nuestro sin saber de amigos familia o bienes y, como diría mi abuelita todavía esté hirviendo el atole como para chopear galletas.

Muchos famosos y famosas tienen ahí su departamento o hasta casa, es de esperarse que estén con el alma en hilo y peor aún si tiene familia y no se puede acceder a la comunicación.

ACAPULCO Y GLORIA TREVI CON DIPUTADOS

Todo preocupa, la economía, el turismo, pero sobre todas las cosas, los municipios que ni en tiempos de bonanza se alivianan, ahora imagínense así, ni cuando les llegue la ayuda si es que empieza a llegar.

El miércoles la cantante Cristal decía acertadamente que estos poblados de Guerrero se distinguen por su pobreza, que incluso uno de los más azotados por Otis es cuya población vive en un 99% la pobreza extrema. No puedo admitir como cercanas las cifras de desaparecidos ni muertos cuando ni siquiera han podido llegar a zonas como esa para ver el nivel de daño que causó el murgre Huracán. Hablé anoche con Lety Calderón, a

quien quiero profundamente, y me decía que no tenía idea de cómo estaba su departamento pero que lo importante es que tanto ella como sus hijos Estaban en CDMX y a salvo.

Tenía poco que regresar del puerto.

Yo tuve mucho cuidado en no ser chirimolera y no le pregunté por Juan N. quien salió de prisión por temas de salud, pero estaba en prisión domiciliaria por temas de millones de pesos y, según escuché, por ahí se había ido a enfrentar su proceso a su casa de Acapulco.

¿Cómo estarán él y su mujer Yadira Carrillo? En fin. Ellos como sea tienen la ventaja que miles y miles no tuvieron. Dios dales manera de salir adelante.

En medio de todo esto vimos a una Gloria Trevi en la cámara de diputados. Sé que esta celebridad es motivo de polémica, pero debo resaltar que ella tiene pantalones, llegó a decir fuerte y claro que es una sobreviviente, que la edad no le evito estar a merced de un hombre, que le quebrantó su identidad, corrompió sus valores y la alejo de toda su familia. Es, dijo Trevi, al depredador y no a los padres a quien debemos señalar.

Por último, quiero agradecer a Gustavo Adolfo Infante la mayor deferencia que he tenido en mi vida laboral. Será mañana cuando por Imagen Televisión estaré en una silla que han ocupado las personalidades más importantes del medio del espectáculo latino. EL MINUTO QUE CAMBIÓ MI DESTINO.

Sé que todos tenemos una historia digna de contarse, pero ni en mis sueños más guajiros imaginé que la mía fuera del interés de un programa de entrevista tan importante.

Con toda humildad les pido sus comentarios y opinión. Sabía que sentarme ahí era hablar con la verdad, un entrevistador sensible y certero como es Gustavo no da lugar a la tibieza.

Pero de verdad me encontré contando cosas que estaban en lo más recóndito del cajón donde se guardan los dolores y las penas. Soy un testimonial de que, al buen preguntador, pocos silencios. Muchas gracias vida.

Nos leemos el lunes y les invito a reflexionar sobre sus momentos determinantes. Todos los tenemos, unos más impactantes que otros. Pero, ¿saben qué? Es re liberador hacer limpieza de tiliches emocionales. ¡Sé que lo que verán mañana hará enojar a algunas personas, pero esta ligereza que siento en el alma desde que Gustavo Adolfo escudriñó en mis secretos como la recomiendo!

Háblenlo, déjenlo ir. Algunas penas deben salir por la puerta grande de nuestra vida, esa puerta es nuestra voz. De verdad, gracias.

@Addisperiodista X
Tunonaddis en instagram

En medio de todo esto vimos a una Gloria Trevi en la cámara de diputados. Sé que esta celebridad es motivo de polémica, pero debo resaltar que ella tiene pantalones...

